

Canales

Haremos llegar la información de nuestra empresa a los ciudadanos ya sea por medio de nuestra página web y redes sociales o por anuncios publicados en los tablones de anuncios de los municipios rurales. Mediante los cursos impartidos se puede extender el nombre de la empresa por parte de los trabajadores.

Contar también con el boca a boca, que siempre es un medio muy importante si se ha dado un buen servicio. Se podría barajar la opción de crear algún tipo de flyer y que sea repartido por las casas del núcleo urbano por si alguien con una casa en el pueblo estaría interesado.